

Manejo integral y uso sustentable de los recursos hidráulicos binacionales (México-EUA), en la cuenca del río Bravo

Hace casi tres años, el rector Juan Ramón de la Fuente hizo una visita a la ciudad estadounidense de San Antonio, durante la cual algunos investigadores de la Universidad del Suroeste de Texas (actual Universidad Estatal de Texas en San Marcos) le propusieron realizar con la UNAM un estudio conjunto sobre la cuenca del río Bravo.

La primera parte del trabajo implicó elaborar una solicitud de financiamiento a la Global Foundation para obtener recursos económicos. Para ello, se consultó y pidió apoyo a la Comisión Nacional del Agua y la Secretaría de Relaciones Exteriores de México.

El 20 de enero pasado, se realizó una reunión en la Torre de Ingeniería con la participación de grupos de trabajo del Instituto de Ingeniería, la Facultad de Ingeniería y la Universidad de Texas. Es esta ocasión tanto el Instituto como la Facultad presentaron las materias que pueden abordar, y acordaron cuáles son los temas que ambas dependencias universitarias van a desarrollar en forma conjunta.

A la reunión asistieron los doctores Adalberto Noyola y Alberto Jaime en representación de los correspondientes directores, además de otros investigadores y profesores interesados en el proyecto.



Grupo de trabajo sobre estudio conjunto de la cuenca del río Bravo

Si se recibe una respuesta favorable de la Global Foundation, ésta asignará 25 000 dólares para que ambas universidades presenten propuestas de trabajo, las cuales serán evaluadas y, en caso de ser aprobadas, se les otorgarán recursos para desarrollar el proyecto.